

## SANIDAD

## 850.000 personas se vacunarán contra la gripe a partir del 1 de octubre

REDACCIÓN

Madrid.- El consejero de Sanidad, Manuel Lamela, presentó ayer el plan integral contra la gripe 2004-2005, que incluye la campaña de vacunación frente a esta enfermedad, dirigida a más de 850.000 personas y que comienza el próximo 1 de octubre, así como el reforzamiento de los hospitales con 636 camas, informa Efe.

Según explicó Lamela en rueda de prensa, la información procedente de los organismos internacionales que llevan a cabo la vigilancia del virus hace prever que la gripe esta temporada no será excesivamente virulenta. No obstante, subrayó que la Consejería de Sanidad seguirá atentamente el desarrollo de la temporada gripal por si fuera necesario tomar medidas adicionales a las contempladas en el plan.

La campaña de vacunación de esta temporada incluye por segundo año consecutivo la inmunización conjunta frente al neumococo para el colectivo de mayores de 65 años, para lo cual se distribuirán 850.000 dosis de vacuna antigripal (el pasado año fueron 765.000 dosis) y 400.000 dosis para la vacuna contra el neumococo.

La vacuna de la gripe está recomendada para los mayores de 65 años, personas con enfermedades crónicas cardíacas o pulmonares e inmunodeprimidos. También se recomienda la vacunación en los colectivos que fácilmente pueden transmitir la enfermedad a otras personas de alto riesgo como es el personal sanitario, cuidadores de ancianos o de enfermos crónicos; así como a niños y adolescentes.

**Carácter gratuito.** El consejero de Sanidad señaló que la vacuna se administrará con carácter gratuito en 739 centros sanitarios desde el 1 de octubre hasta el 30 de noviembre, aunque se recomienda a los usuarios que acudan a los puntos de administración durante octubre. El plan integral contra la gripe diseñado por el Gobierno regional incluye además el reforzamiento de los hospitales con 636 camas de apoyo destinadas a pacientes con procesos gripales y distintas afecciones respiratorias agudas. Lamela precisó que las camas se ofrecerán en función de las necesidades. En la primera fase se dispondrá de 400 camas de apoyo, a las que se sumarán otras 236 en función de la «demanda».

## CULTURA

## «Los guerreros de Xi'an» estarán dos meses en Madrid

La exposición se inaugurará el 4 de noviembre en la Fundación Canal y la entrada costará tres euros

La exposición de los guerreros de terracota se exhibirá en la nueva sala Centro de Arte Cuarto Depósito, situada bajo el parque de Plaza Castilla. Es una de las mayores muestras de arte funerario chino que se ha visto en Europa. La entrada costará 3 euros y estará abierta desde el 4 de noviembre.

TERESA PALACIOS

Madrid.- La exposición «Los guerreros de Xi'an» llega a Madrid. El presidente del Canal de Isabel II y vicepresidente primero de la Comunidad, Ignacio González, y el director del Fórum 2004, Jordi Oliveras, firmaron ayer el acuerdo por el que se podrá exhibir la muestra «Los guerreros de Xi'an conquistan Madrid». El nuevo Centro de Arte Cuarto Depósito, de la Fundación Canal, situado bajo el actual parque de Plaza de Castilla, ha sido el lugar elegido para acoger esta exposición, que se exhibirá desde el próximo 4

*La Comunidad, convencida de que las figuras de terracota «serán la exposición de las navidades»*

de noviembre y estará en la capital hasta el 9 de enero.

Los famosos diez guerreros de terracota fueron visitados por 1,3 millones de personas en el Fórum de Barcelona durante 141 días. Es una de las mayores muestras de arte funerario que se ha visto en Europa y que, por primera vez, podrá

visitarse en Madrid con «un impactante montaje». Según las palabras del vicepresidente primero, «hay que agradecer al Fórum su colaboración por permitimos disfrutar de la exposición con más éxito del Fórum de Barcelona».

La muestra se compone de un total de 170 piezas correspondientes a la dinastía Qin (221-207 a.C.) y Han (206 a.C.-220 d.C.). Las figuras fueron descubiertas por casualidad gracias a unos campesinos en 1974 y en el año 1987 fueron declaradas por la Unesco Patrimonio Cultural de la Humanidad. Los guerreros forman parte de la tumba del emperador Qin Shi Huang en el estado de Xi'an. La selección de objetos permite realizar un recorrido desde la época del primer emperador chino Qin Shi Huang, impulsor de la construcción de la Muralla China, hasta el mandato de Hanwudi.

González expresó su satisfacción y aseguró que este proyecto «va ser



Los diez famosos «Guerreros de Xi'an» podrán ser visitados durante las navidades

la exposición de estas navidades». Por su parte, Jordi Oliveras manifestó su «satisfacción doble», por ser Madrid la ciudad elegida, además, de celebrarse en un espacio público. Tanto González como Oliveras expresaron su confianza en el éxito de la exposición, que podría ser ampliada más tiempo debido al existo obtenido en la ciudad condal.

Las dos grandes ciudades compartirán los gastos de traslado, de forma que el Gobierno catalán verá reducido el presupuesto inicial. Según las palabras del director del Fórum, «los guerreros son trasladados entre algodones, con sensores que

miden el grado de humedad, y con todo el cariño del mundo».

En cuanto a la puesta en escena, González manifestó que «será distinta a la del Fórum, tendrá una configuración peculiar adaptada al espacio, que parece una mezquita con techos y arcos muy latos». El horario será bastante amplio, ya que la nueva sala permanecerá abierta todos los días de la semana 11 a 24.00 horas salvo los lunes, que la exposición cerrará sus puertas a las 20.00 horas. El precio de las entradas será de tres euros para los adultos y un euro para los niños, jubilados y mayores de 65 años.

REDACCIÓN

Madrid.- Después de tanta ida y vuelta, el Ayuntamiento de Madrid ya ha sido autorizado a convocar el concurso internacional de ideas para remodelar el Palacio de Correos, futura sede del Consistorio de la capital, y uno de los proyectos estrellas del Ejecutivo municipal.

Está previsto que las obras de rehabilitación se inicien en el primer semestre de 2006 y que concluyan a finales de legislatura. Así lo anunció ayer ante el Pleno de la Corporación el concejal de Hacienda, Juan Bravo, quien precisó que procederán a convocar dicho concurso antes incluso de tomar posesión firme del inmueble, previsiblemente en las próximas semanas.

Bravo adelantó que el proyecto prevé la creación de un nuevo Salón de Plenos, así como de un espacio

## La mudanza a Correos, a partir de diciembre

cultural con un auditorio para más de 300 personas, una superficie de al menos 2.000 metros cuadrados para exposiciones permanentes más otros tantos para muestras itinerantes, así como espacio para la Concejalía de las Artes.

Bravo, que compareció ante el Pleno a petición propia para informar sobre este asunto, señaló que en breve comenzarán las obras de adaptación de la zona que actualmente ocupan funcionarios del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y a la que se trasladarán la Alcaldía, la Vicealcaldía y las concejalías de Coordinación Institucio-

nal, Territorial, y de Estudios y Programas. Este área quedará fuera del concurso de ideas, al haber sido objeto de una rehabilitación intensa por parte de la Administración General del Estado.

**El plazo acaba con «las uvas».** Las obras de acondicionamiento durarán tres meses, por lo que el Gobierno local confía en que el personal que trabaja en dichas áreas municipales podrá mudarse al edificio de la plaza de Cibeles a partir de diciembre. En el concurso internacional de ideas el Ayuntamiento contará con la opinión del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM). En cuanto a la propiedad del edificio, Bravo indicó que «el proyecto de Orden Ministerial de cesión del Palacio de Comunicaciones tramitado por el Ministerio de Economía ha sido informado favorablemente por la Abogacía del Estado y la Intervención General del Estado».

Al hilo de las críticas del concejal de IU Julio Misiego sobre la conveniencia de esta operación, el edil de Hacienda aseguró que «hemos hecho un buen negocio. Hemos permutado 44.000 metros cuadrados de propiedad municipal, por 52.535 metros cuadrados del Estado», apuntó Bravo.

Otro dato que facilitó el concejal fue que el plazo para el traslado de la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos a su nueva sede del Paseo de los Olmos, 5 y 7, terminará el próximo 30 de diciembre.